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本报讯 10月 27日下午，郑州市委组
织部人才二处处长朱文博带队到新郑市
开展人才项目观摩活动并召开人才工作
交流座谈会。新郑市委常委、组织部长、
市委社治委主任胡坤陪同观摩，各县（市）
人才工作科长参加此次活动。

朱文博一行先到航美国际智慧城了解
园区人才招引、人才服务、人才之家建设情
况。随后，莅临故里英才公寓集中参观并
现场召开座谈会。会上，各参会科长结合
本地实际，围绕政策升级、平台打造、机制

创新、服务保障等人才工作热点问题进行
了深入的交流研讨。朱文博对下一步人才
工作提出了具体要求，进行了安排部署。

会议强调，一要超前思考，早谋划争
取主动。要深刻领会中央、省委、郑州市
委对人才工作的新要求，紧跟大势、精准
谋划、科学布局。二要稳步推进，重实干
加强积累。要注重实干、加强积累、充分
调动、广泛宣传，推动人才工作各项指标
由渐进量变到质的飞跃。三要善始善终，
抓落实确保实效。要以结果为导向，不断

构建科学高效的人才工作机制，持续形成
上下联动的人才工作格局，全面提升人才
工作实效。

新郑市将以此次调研为契机，进一步
拓宽引的渠道，增强育的能力，提升用的效
能，加大留的引力。凝聚各方面人才在中
心城市“起高峰”、创新开放“建高地”、县域
经济“成高原”中当先锋，为新郑建设现代
化全国一流中小城市，谱写新时代中原更
加出彩的绚丽篇章做出新的更大贡献。
记者 杨宜锦

本报讯 11月1日上午，新郑市委常委
会（扩大）会议召开，传达学习省第十一次
党代会精神，研究部署新郑贯彻落实意
见。新郑市委书记马志峰主持会议。

会上，部分与会领导干部结合自身工
作实际，分别就贯彻落实省第十一次党代
会精神、省委书记楼阳生到郑州调研省党
代会精神贯彻落实情况讲话精神作了学习
交流发言。

会议指出，未来 5年是新郑加快建设
现代化全国一流中等城市的重要战略机

遇期。要更加高度重视数字经济健康快
速发展，主动拥抱、主动学习，将发展数
字经济与深化实施产业升级提速工程相
结合，加快推进“三主三新”产业体系发
展，从建链、补链、延链、强链着眼，着力
培育专精特新“小巨人”企业，扎实推进
产业智能化、绿色化、国际化。

会议强调，省第十一次党代会报告明
确提出“县域经济成高原”“培育壮大主
导产业，建设一批经济强县”“推进县城
扩容提质，支持新郑等县市发展成为中

等城市”等，为新郑市做好各项工作提
供了重要遵循。全市上下要拔高站位、
深刻领会省委的战略意图，把省第十一
次党代会精神传达到每一个党组织和
每一名党员干部，着力营造学习贯彻的
浓厚氛围；要狠抓落实，各相关单位要
围绕“在全省县（市）中率先建成现代化
全国一流中等城市”的目标，主动认领
任务，制订计划方案，提升能力本领，锤
炼过硬作风，切实把“规划图”变成“施
工图”，确保省委重大决策在新郑落实

落细；要克难攻坚，统筹做好“三个一
批”项目建设、灾后恢复重建、“三零”平
安单位创建、民生实事办理、安全生产、
疫情防控等各项工作，坚决完成全年目
标任务，谋划好明年工作，确保明年一
季度“开门红”，切实以创新的思路、扎
实的举措、务实的作风投入到加快现代
化全国一流中等城市建设中去，为郑州
国家中心城市现代化建设、中原更加出
彩贡献应有力量。
记者 杨宜锦

本报讯 11月2日下午，新郑市委书记
马志峰在调研文明城市创建和国家卫生
城市复审工作时强调，全市上下要进一步
把“双创”工作和“三项工程、一项管理”有
机结合，坚持“治标”和“治本”统筹谋划、
同步推进，持续提升城市管理水平，切实
推进城市高品质建设，让群众有更多获得
感、幸福感、安全感。

马志峰一行先后到新华路街道、新建
路街道、新村镇、新郑新区、郑州新郑教育
园区管委会（龙湖镇）等地，实地了解居民
安置区、商贸街、便民服务中心、新时代文
明实践所等地环境卫生治理及创文工作
开展情况。

通过实地走访和听取汇报，马志峰对

“双创”工作开展成效予以肯定，他说在
“双创”工作上各级党员干部敢动真格，执
行力很强，经过大家共同努力，新郑的城
市面貌有了可喜变化，各项工作成效显
著。他指出，“双创”工作是社会共同参与
惠及全市人民的一项长期而艰巨的重要
工作，是对城市综合实力、发展质量、文明
程度、治理能力等全方位的综合考评。全
市上下要始终坚持以人民为中心的发展
思想，切实做到“双创”工作和城市建设两
手抓两统筹，合力打造整洁有序舒适愉悦
的城市人居环境，共同让家园变得更美、
群众笑得更甜。

马志峰表示，要坚持问题导向，细化
工作重点，不留死角，不留盲区，统筹推进

“双创”工作精细化、常态化、标准化，切实
把新郑的“面子”扮靓、“里子”做实；要找
准问题症结，紧盯重点领域、重点环节，查
漏补缺补齐短板，注重举一反三、以点带
面，全力加快整改提升，确保各项措施落
到实处；要提升城市品质，着眼长远、标本
兼治，进一步加强城市管理，整治城市环
境，完善基础配套设施，为全市发展注入
新活力、带来新气象；要凝聚强大合力，发
动社会各界和广大市民群众以主人翁姿
态，积极投身“双创”工作，共同成为环境
卫生的维护者、道德风尚的倡导者、文明
行为的传播者和美好家园的建设者，携手
推动新郑更宜居、更文明、更美好。
记者 杨宜锦

本报讯 10月 29日上午，新郑市委副
书记、市长马宏伟调研疫情防控集中隔离
酒店准备工作时强调，疫情防控是一场持
久战，要坚持人民至上、生命至上，做到守
土有责、守土担责、守土尽责，坚决扛起政
治责任，推动集中隔离场所各项防控措施
落实、落细、落到位，坚定不移守住疫情防
控底线，全力守好平安稳定发展大局。

马宏伟一行先后来到梵璞酒店、国际
庄园健康关爱中心等地，逐一查看区域划
分、房间设置、医疗保障、封闭管控等措施

落实情况，详细询问酒店物资配备、后勤
服务、人员值守、防疫宣传等准备工作进
展情况，反复叮嘱属地和相关部门负责人
要加强信息共享和数据分析，落实落细各
项防控措施。每到一处，马宏伟都对坚守
在一线的广大防疫工作人员表示慰问和
感谢。

马宏伟指出，近日，国内出现新一轮
疫情并蔓延多个省市，再次印证着抗疫
的持久性。集中隔离酒店是严防输入
的重要防线，全市上下要讲大局、讲政

治，坚决扛起政治责任，科学有效地对
隔离点进行防疫和管控，确保隔点防护
到位，隔离措施有力有效。要精准掌握
隔离人员信息，做好健康管理、优化服
务保障、体现人文关怀，让隔离人员安
心度过隔离期；市卫健委要建立健全防
疫物资管理、调拨、配送等保障机制；疫
情防控指挥部要加强疫情防控的组织
领导和沟通联络，确保信息畅通、响应
迅速、处置及时。
记者 杨宜锦

郑州市委组织部
调研指导新郑市
党建工作

本报讯 10 月 28 日上
午，郑州市委组织部调研新
郑市党建工作。调研组到薛
店镇好想你非公党建馆和政
务服务大厅对新郑市党建引
领发展、党建引领营商环境
优化等工作进行了实地察
看，听取新郑市党建工作有
关做法的情况汇报。

在好想你非公党建馆，
调研组一行听取了企业负责
人关于党建工作介绍，并召
开座谈会与乡镇、部分非公
企业党务干部进行了座谈交
流。在政务服务大厅，调研
组一行对新郑市“一把手走
流程”活动开展情况进行了
验收，“用脚步丈量”走完了
88个窗口，随机听取了市医
保局、市市场监管局等单位
负责人的情况汇报。

通过实地观摩和现场交
流，调研组对新郑市打造“党
建+教学研游”综合体工作思
路、运用“三个一”工作模式
推动“一把手走流程”体验活
动制度化常态化等做法给予
充分肯定。调研组指出，下
一步新郑市要在党建引领乡
村振兴工作中，利用好资源
优势，用“党建链、企业链”将
薛店镇辖区内企业进行串
联，资源共享，抱团发展，打
造项目式党建品牌，实现党
建融合、工作融合、感情融
合，把党建优势转化为发展
优势，凝聚党员先锋力量，发
挥党组织战斗堡垒作用，努
力创造更多基层党建的好做
法好经验，全力做好基层党
建各项工作。记者 杨宜锦

新郑市委常委会（扩大）会议召开
传达学习省第十一次党代会精神 研究贯彻落实意见

新郑市领导调研文明城市创建和国家卫生城市复审工作

坚持以人为本 推动新郑更宜居更文明更美好

新郑市领导调研疫情防控集中隔离酒店准备工作

坚定不移守住疫情防控底线
全力守好平安稳定发展大局

郑州市委组织部调研新郑市人才工作

全面提升人才工作实效


